

L'anniversaire de la Moncada incite à redoubler d'efforts, selon un dirigeant syndical



La Havane, 26 juin (RHC) Le secrétaire général de la Centrale des Travailleurs de Cuba, CTC, Ulises Guilarte de Nacimiento, a souligné à La Havane que la commémoration de la Journée de la Rébellion Nationale, à l'occasion de son 70e anniversaire, motive tout le monde à redoubler d'efforts.

C'est pourquoi le membre du Bureau politique a exhorté le mouvement syndical à renforcer la participation des travailleurs au redressement du pays, en promouvant les tâches économiques, sociales et de défense.

Guilarte de Nacimiento a réaffirmé que la production alimentaire, la culture de la canne à sucre, la reprise de la production d'électricité et la transformation des quartiers et des communautés sont prioritaires.

La réalisation de ces objectifs, a déclaré le secrétaire général de la CTC, est la meilleure façon de célébrer le 70e anniversaire des assauts contre les casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes (radio reloj).



Radio Habana Cuba